

Ibagué, 27 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2081

## Empresarios apadrinaron escuelas rurales para mejorar sus instalaciones

*La Policía Nacional junto al Ejército apoyarán con la mano de obra.*

¡Qué padre es mi compadre! es la estrategia de la Alcaldía para tocar el corazón del sector empresarial, que se unió para mejorar las instituciones educativas de la zona rural, beneficiando a cerca de 12 mil estudiantes.

Mediante una subasta, empresarios, privados, universidades, concejales, institutos descentralizados y el Gabinete Municipal apadrinaron a 115 colegios del sector rural para adecuar las instalaciones.

*"Gracias a todos los empresarios que se unieron, a los rectores de las diferentes universidades, a los empresarios que se suman para que entrelacemos fuerzas, manos y corazones, y empecemos a cambiar la ruralidad y por supuesto el futuro de nuestros niños, niñas y jóvenes en las montañas de Ibagué", refirió la alcaldesa Johana Aranda.*

La Secretaría de Educación mostró el diagnóstico de cada institución, los requerimientos, fotos y testimonios de los alumnos, evidenciando las necesidades. Luego los empresarios apadrinaron las escuelas.

De acuerdo con la secretaria de Educación de Ibagué, María Isabel Peña, hay instituciones que requieren arreglos en filtraciones, resanes, recubrimientos y acabados e instalaciones hidrosanitarias.

*"Necesitamos cemento, tejas, pupitres, pintura. De cualquier manera nos podemos vincular y ese de cualquier manera implica de que lo que nos dé, poco o mucho nos va a servir y va a hacer felices a nuestros niños en el sector rural",* añadió la funcionaria.

Por su parte, la empresaria Karina Aguilera, quien se unió a la campaña, indicó que de esta manera ayudarán "a que los niños tengan un ambiente seguro y agradable".

Asimismo, Carlos Hernando Enciso, presidente de la Cámara de Comercio de Ibagué, manifestó que los empresarios apoyarán la iniciativa de la Alcaldesa: *"Esperamos hacer una colecta para ayudar a gestionar las necesidades de las instituciones educativas",* dijo Enciso.

La Policía Nacional junto al Ejército apoyarán con la mano de obra.